

Les élèves de Raoul-Ridoux récompensés

Quid des questions environnementales et de la jeunesse ? Cet avenir et ces enjeux sont vitaux pour eux. Il faut, en conséquence, les sensibiliser au plus tôt à ces problématiques. C'est l'objectif qu'a avancé Mme Hermann, enseignante et initiatrice du projet à l'école Raoul-Ridoux de Fort-Mahon Plage, le tout chapeauté dans le cadre du concours Ecoloustics. « *Ils ont beaucoup appris et ont été très enthousiastes pour participer à ce projet. La logique de concours avec des récompenses motive les enfants. Cela introduit un objectif, une dynamique de travail et de groupe dans la classe* ».

Ces élèves de CM2 étaient fiers de pouvoir parler de leur projet ce 7 juin dans le cadre de ce concours sur le thème « *Mon territoire fait sa transition énergétique et moi dans tout ça ?* ». Récompensés du premier prix départemental, ils étaient heureux de pouvoir repré-



Les élèves de Fort-Mahon-Plage ont été récompensés du premier prix départemental dans le cadre du concours Ecoloustics.

senter leurs projets aux organisateurs du concours, piloté par la Fédération Départementale d'Énergie de la Somme, et du maire de la

commune, Alain Baillet.

ILS VEULENT POURSUIVRE CE PROJET

Le tout s'est fait dans la bonne humeur. Beaucoup de prix et de cadeaux pour approfondir ce projet pédagogique comme une caméra thermique, un kit de projets éoliens, des carnets et des casquettes. Au programme une vidéo pédagogique, à l'inspiration journalistique, des explications très concrètes sur le changement climatique, l'érosion et une interview du maire. Ce dernier tient à ce projet et à la contribution qu'il a pu y apporter, « *On sensibilise les jeunes à devenir de vrais citoyens. Ces actions et ces interventions sont importantes pour la commune* ». Certains se projettent déjà vers d'autres horizons et veulent renouveler cette expérience... ■

Adrien-Guillaume Padovan

Retrouvez la vidéo sur notre site.